
ВАШЕ М Н Е Н И Е ?

XV-ая
отчетно-
выборная
профсоюзная конферен
ция состоялась в про
изводственном объеди
нении «Сергинолес*. С 
отчетным докладом
профсоюзного комитета 
выступил его председа
тель Ковальчук Т. И.

В выступлениях де
легатов отмечалось, что 
в деятельности профсо
юзного комитета за от
четный период было не
мало недостатков, кото
рые мешали работе са
мой массовой общест
венной организации. 
Профсоюзный комитет 
производственного объе
динения «Сергинолес» 
ие стал еще на путь 
перестройки, упускает 
из виду многие важ
ные вопросы организа
ции социалистического 
соревнования, подведе
ния его итогов. И хотя 
в докладе сказано о 
том, что гласность ста
новится неотъемлемой 
потребностью дня, на 
деле профсоюзяп я орга
низация не выполняет 
это требование. Приня
тый три года назад за
кон о трудовых коллек
тивах не является еще 
надежным рычагом в 
системе управления 
производством.

В докладе содержалась 
попытка приукрасить 
деятельность профкома, 
прикрыть «правильны
ми» общими фразами 
многие недоработки, 
уйти от самокритики. 
Такая п о з и ц и я  получи
ла принципиальную 
оценку в выступлениях 
рабочих ц служащих 
предприятия т.т. Воро
хубенко, Таратынова, 
Семенова, Тутынина и 
других. Сегодня проф
кому нельзя закрывать 
глаза на острую жилн- 
щлую проблему, кото
рая буквально лихора
дит производственные 
коллективы, нельзя 
проходить мимо недос
татков в торговом, ме
дицинском, бытовом об
служивании тружени
ков производственного 
объединения «Сергино
лес*.

На конференции под
черкивалось. что имен
но человеческий фактор, 
вопросы активной соци
альной политики долж
ны быть в центре вни
мания и деятельности 
профсоюзов.

Избран новый состав 
профкома производст
венного объединения 
«Сергинолес*^ который 

возглавил Шепелев
В. Ф.

На конференции при
сутствовал и выступил 
второй секретарь горко
ма КПСС Добрынин
Н. М.

В. ЕРМОЛОВ.

Товарищи! Городсной номиют КПСС принял решение 
о проведении пленума, на нотором планируется рас
смотреть вопросы, связанные с ускоренным развитием 
с о ц и а л ь н о  культурной сферы трудовых коллективов.

Горком партии обращается ко всем коммунистам, 
каждому труженику, ветеранам, молодежи с просьбой 
принять самое непосредственное и активное участие в 
подготовке материалов к пленуму, формировании про
граммы деятельности партийных, профсоюзных, ком
сомольских организаций по ускорению развития соци- 
ально-культурной сферы, повышению эффективности 
производства. Такие программы следует принять на 
рабочих собраниях, организовать контроль масс за их

I еализацией.
Городсной комитет партии просит вас поделиться 

своими соображениями, мыслями о том, как лучим, эф
фективнее использовать личные и коллективные воз
можности. Что для этого необходимо сделать, вт чего 
отказаться, какая нужна помощь?

Ваши предложения, замечания просим направить в 
горном КПСС до 15 октября текущего года.

На 3-й стр. газеты предлагается аннета, заполнив 
которую и вырезав, необходимо отправить по адресу: 
г. Нягань, горком НПСС.

Ждем ваших предложений.
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1 wo з3 ip»-1 |,дет Дт Ф "т1тая Ун-Юганская дргве 
Леспромхоз вновь добился отличных показате 

й ?' ' деВять месяцев и с пи хено в железнодорожные 
293 тысячи кубометров сортиментов при план*; 

Й*Л|с*ч. Но-ударному работают на нижнем складе 
[■" u занятые пвгРУЯоВ. ''роди ии\ нет отстающих 

^ ь н о  считанные дни остались до завершения 
; лдппалистических обязательств в объеме 7о 

шбометров у впмсомольскн-молодежной бригады 
Г ?  Русакова. Передовики выступили г почином 
пиюлнить план двух с половиной лет к двадцатнле 
м  У*#гапгкого леспромхоза - i; I ноября 1 0 7" г  * П

1 rsia
НВ тсач куйоллтрив п.огруженнон в и гл яы  древе- 

" лй1 на счету .бригады Л. В. Фплимопопа, опережение 
' I шдавяю составляет 33 тысячи. Уверенно перекрыва
ет фэ*нл и другие коллективы: бригада В. Л. Фимина 
ишйнпм план девяти месяц*-» на I !ii процентов, а 
(рпа В. II. Яворского на 120 процентов.

Л. НУРТДИПОВЛ.

НА Д А Л Ь Н И Е  
Т Р А С С Ы

Hi 127 цроценюв выполнил задание девяти месяцев 
i'-'wnifc О тчтч(вь>  участка 11SK-21 объединения 
'.Скшплешонтаж . С опережением закомплектовано 
-Л'»»ггелытво компрессорных станций Верхнеказим- 
■ид , Смяоасш », Бобровская н Октябрьская 
й гшсртзвдс Ямбург— Елец-2.

ih'а и  поставка груда в для строительства новой 
ряы  Ямбург— Тула-1, первые две баржи с магериа- 
аи  я оборудованием уже отправлены рейсом на Белый 
If. Туда же с Приобья доставлена транспортная тех- 
иа, е тем, чтобы досрочно открыть очередной зимник.

В еоцшястическох соревновании коллектива пер- 
■япуют крановщик В. А. Третьяков, бригадир ком- 
меЕсвий бригады Т. 3. Кантюков, строиалыцикн В. А. 
Jiffiei и Р. Р. Затиату.тлнн, механизатор В. М. Ярков. 

Иигое сделано и в поселке Сергинский. Закпм^лек- 
В0’ к примеру, строительство канализационно очи- 

сооружений, ёмкостей объемом гю 700 кубомег- 
1U участке проведены ревизия и капитальный ре

ет котельной, но вот подготовка теплотрассы еше не 
Из-за нехватки запчастей затянут ремонт 

ч^яадъеяной техники. Руководство ПМК-2! сейчас 
^«решает задачу подготовки \ ча - .ч 1 ртбнте в 
•mum период.

. Я. КАНТЮ КОВ.
Начальник участка.

JTO Д А Е Т  
ЭКСПЕРИМЕНТ
!*>*енир В !С‘10В11ЯХ экономического эксперимента, 
«Ни*,1”1 0кш’Рьского райбытуправления добилисьС'1ЫЧ теп”°в-
•^авляГ^-" месячев по реализации бытовых услуг 
книц,,- ' / ть,гячи рублей, а фактически— 29-4,9. 
Па , ч”1:ла̂  в -чти достижения внесла бригада, заня- 
Ъ » л ^ " т  Ревизоров и радиоаппаратуры, поз- 
Ь. ц 1 ^ Коноваловым, и в которой состоят 
Чецки *'1ов 11 II *’• Омельченко. Этот немногочи- 
ri>.i ‘ « З Д ,  за девять месяцев текущего года 
** 'jHh С‘Випол«1Иь план двух лет пятилетки. Сегпд- 

я ь счп  19ьк’ года!Ч'« 1ев 1 3)яьтаты и но услугам парикмахерских. 
®**Невиг. ,,л,есячи°н  программе 22 тысячи рублей вы- 

•и‘ т4вляет 3 2 ,2 'тысячи.
Л . БУРАВКО . 

Экономист райбытуправления.

Нягань помогают стро* 
чть представители разных 
национальностей, разных 
республик и областей. Пе
редни я; нал меха ниаи ро- 

ватгпоп колонна уральцеп 
высадилась зде^-ь пять лег 
назад. За ато премя и пер 
пом микрорайоне построе
но 17 жилых домов, обще
образовательная и музы
кальная школы, детские 
сады. Возводятся новые 
пяти и девятиэтажки, ма- 
.юсем ейные общежи тн я.

С за першением работ на 
первом микрорайоне стро
ители из ПМК-7 ♦Боз- 
строя» перейдут па тре 
тай, который станет цеч 
тром города. Здесь вырас
тут школа. Дом Советов, 
стадион, спортнвно-оздор.-' 
в а тельный комплекс., кино
театр.

На монтаже новых зда
ний работают бригады 
Д. Л. Сандакова, Л. Л. 
Д еминова, на * .‘сделке 
подразделения А . А. Уавн 
гпсвой, Г. П. Гобовой.

Строители прилагают 
все усилия, чтобы повы
шать !.амегтви своей рабо 
ты.

Па снимках г строите а 
новая девятиэтажка; бри
гада монтажников А . А. 
Сандакова в короткий пе
рерыв.

Фото Ю. Нстрачука.


